



## RUMBO POLÍTICO

#OPINIÓN



### LA MARCHA DE AMLO, MARCHA DEL PUEBLO

*López Obrador anunció que el domingo 27 de noviembre encabezará una marcha en la CDMX*

**E**l 13 de noviembre se realizó una marcha convocada por los opositores al gobierno, contra la propuesta de **Reforma Electoral** que impulsa el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Fue una marcha para defender al INE y a la democracia, aunque en ella participaron distintas figuras como **Vicente Fox, Margarita Zavala, Roberto Madrazo** y **Elba Esther Gordillo**. Al final, cada quién decide sus razones para marchar y con quien lo hace a su lado.

La movilización era para protestar contra la **Reforma Electoral** propuesta por el Ejecutivo, sin embargo, algunos medios de comunicación preguntaron a los asistentes sobre el contenido de la misma, y muchos de ellos no sabían de lo que se trataba, ignoraban su contenido. Incluso, algunos asistentes coincidían en varios puntos que aborda la iniciativa, como la eliminación del financiamiento público a los **partidos** fuera de las campañas **electorales**, la reducción del número de legisladores y la elección por voto popular de los **consejeros** del INE y de los Magistrados del **Tribunal Electoral**.

Como la calle y la plaza son de todos, el presidente López Obrador anunció que el domingo 27 de noviembre encabezará una marcha que partirá del Ángel de la Independencia rumbo al Zócalo, para conmemorar su cuarto año de gobierno y rendir su informe anual de labores.

Si alguien sabe de movilizaciones es el Presidente. El partido que fundó se inició como un partido-movimiento, es decir, surgió desde las calles y lo que ha logrado ha sido por la participación y el apoyo del pueblo. El movimiento regresa al Zócalo, que siempre ha abarrotado

las convocatorias del Presidente, por lo que en esta ocasión no será la excepción.

El pueblo va acompañar al mandatario a celebrar los logros de su administración y, sin duda, también habrá respaldo a la **Reforma Electoral**. Las cifras muestran que los ciudadanos quieren su aprobación.

De acuerdo con la encuesta que el INE mandó a hacer y que trató de ocultar, 93 por ciento de las personas aprueba la reducción de recursos públicos a los **partidos políticos**, 87 por ciento apoya la disminución de la cantidad de legisladores federales, 78 por ciento respalda que los Consejeros y Magistrados sean elegidos mediante el voto popular, 74 por ciento apoya la reducción de los recursos que se le otorgan al instituto, y 68 por ciento respalda la propuesta de ampliar el uso del voto electrónico.

Una participación masiva del pueblo de México en la marcha del domingo le brindaría al presidente López Obrador un respaldo importante de cara a los últimos dos años de su administración, especialmente para consolidar los avances de la transformación y asegurarse de que no haya retrocesos. Por estas razones, y por el orgullo de seguir haciendo historia en este movimiento de transformación, nos vemos el domingo.

ARTUROAVILAANAYA@GMAIL.COM / @ARTUROAVILA\_MX

**Una participación masiva le brindaría un respaldo importante**